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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
АВТОМОБИЛИ — ГЕРОЯМ ЖАТВЫ

Коллегия администрации области приняла по�
становление о проведении областного конкурса
среди механизаторов, занятых в 2005 году на убор�
ке урожая зерновых культур. 

В конкурсе могут участвовать механизаторы, ра�
ботающие на комбайнах "Джон�Дир", "Лексион",
"Доминатор", "Дон�1500", "Енисей�1200" и СК�5. 

Главным критерием определения победителей
является максимальный показатель намолота зер�
на, произведённый каждым отдельно взятым меха�
низатором. 

Согласно условиям конкурса наилучшие показа�
тели уборки зерновых будут определяться с учётом
почвенно�климатических условий трёх зон области
— восточной, центральной и западной. При одина�
ковых намолотах зерна конкурсная комиссия будет
учитывать дополнительные показатели работы:
эксплуатационный срок комбайна, среднюю уро�
жайность и т.п.

Для награждения будущих победителей конкурса
предусмотрены девять призов — автомобили ВАЗ�
2105. Награждение лучших комбайнёров области
состоится в День работника сельского хозяйства и
перерабатывающей промышленности.

ОРЛОВСКИЕ СПАСАТЕЛИ 
В ТРОЙКЕ СИЛЬНЕЙШИХ

Команда орловских спасателей службы МЧС из 
12 человек приняла участие в профессиональных
соревнованиях поисково�спасательных формиро�
ваний, которые прошли на реке Воргол под Ель�
цом. 

В соревнованиях участвовали сильнейшие спа�
сатели из 16 областей Центрального федерального 
округа. В составе орловской команды были спаса�
тели, водолазы и кинологи. От них требовалось:
отлично ориентироваться на местности, спасти по�
страдавшего на воде и переправить его на берег,
быстрее всех разгребать завалы, быть отменными
альпинистами, а также бежать кросс. 

По итогам четырёх этапов первыми стали куря�
не, вторыми — ярославцы. Орловцы заняли почёт�
ное третье место. Лучшим капитаном соревнова�
ний признан лидер нашей команды Геннадий
Екимцев.  

КОМБАЙНЫ С ОРЛОВСКОЙ МАРКОЙ 
11 комбайнов на период уборки переданы ОАО

"Орловский комбайновый завод" (ОКЗ) в аренду
сельхозпредприятиям Орловской области — ком�
пании "Российские агротехнологии" Корсаковского
района и СПК "Сергеевский" Верховского района.
Это позволит орловским аграриям качественно и
своевременно провести уборочную кампанию.

Необходимо отметить, что в последнее время
ОКЗ существенно увеличил свою производствен�
ную мощность. Так, на сегодняшний день предпри�
ятие производит 40 — 42 комбайна в месяц. Сель�
хозмашины, собранные в Орле, отправляются во
многие регионы России. 

Орловский комбайновый завод работает уже
третий год. За это время на предприятии собрано
более 500 современных сельскохозяйственных ма�
шин "Енисей�950" и "Енисей�954". 

Информагентство

"Орловской правды".
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Орловская область на глазах становится жемчу�
жиной аграрной России. Это признают даже веду�
щие ученые�селекционеры России.

Поделки Н.П. Купрюшина известны за преде�
лами родного Знаменского района. Выдумщик с
рождения, без всякого диплома, он просто из�
девается над временем и канонами…

ОФИЦИАЛЬНО

КУЗНЕЦ 
И ТАНКОВЫЙ ЗАТВОР

ОРЛОВЩИНА — ЖЕМЧУЖИНА
АГРАРНОЙ РОССИИ
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«ЧУЖИЕ» ДЕТИ?
Почему стоимость содержания одного ребенка

в ведомственном "железнодорожном" саду рез�
ко подскочила до 1380 рублей в месяц?

…По изумрудной глади
поля, засеянного многолет�
ними травами, ведут свои
косилки механизаторы ООО
"МТС�Змиевка", оставляя
позади агрегатов свежеско�
шенные валки. Утро нынче
выдалось  жарким, парит,
как перед дождем, и меха�
низаторы спешат поскорее
скосить уже начинающую
перестаивать траву.  Ветер
и солнце быстро подвялива�
ют зеленую массу, и уже че�
рез несколько часов на поле
выезжают грабли�вороши�
тели. 

Рядом на соседнем поле
тем временем во всю идет

вывозка  просушенного и
скатанного в рулоны сена.
На прифермской площадке,
куда доставляют тюки,  уже

сложена из них огромная
скирда на несколько сотен
тонн (на снимке). 

Кипит работа и на сенаж�
ной траншее. В подразделе�
ниях агрофирмы выдались
добрые клевера, а так как
погода не балует, то именно
на заготовку сенажа и дела�
ется в последние дни глав�
ная ставка. На подвозке зе�

леной массы задействованы
пять самосвалов и трактор�
ная тележка. Но чтобы из
мелко накошенной травы по�
лучился первоклассный се�
наж, ее надо быстро и тща�
тельно утрамбовать. На этой
ответственной операции за�
действованы самые ответ�
ственные и опытные механи�
заторы — В.П. Титов и Н.И. Ми�
шашкин. 

Основная работа Николая
Мишашкина (на снимке) —
водителя тяжелого погруз�
чика — обслуживание живот�
новодческих ферм. Погрузка
кормов, навозоудаление —
дело вроде бы прозаичес�
кое, но строго необходимое.
Он всегда среди животново�
дов,  поэтому не понаслыш�
ке знает, как важно иметь
разнообразные и качествен�
ные корма, поэтому и стара�
ется лучше утрамбовать зе�

леную массу. Это на первый
взгляд сенаж приготовить
просто, а на самом деле
здесь много тонкостей, от
которых в последующем бу�
дут напрямую зависеть на�
дои, привесы.

Сейчас не та пора, когда
крестьянин может работать
с прохладцей, нынче ему до�
рог каждый погожий день,
каждый час, ведь за летом�
"припасихой" придет зима�
"прибериха". Вот и гудят
трактора, несмотря на почти
ежедневные дожди, на кор�
мовых плантациях и при�
фермских площадках СПК
"Ленинский", ЗАО "Куракин�
ское", ООО "Плоское", агро�
фирмы "Нива�Никольское" и
многих других хозяйств рай�
она.  

Елена СЕМЁНОВА.
Свердловский район.

Лето выдалось нынче теплое, но дождливое, сеногнойное,

как говорят  крестьяне. Травы от солнца и влаги на лугах

да кормовых угодьях чуть ли не в человечий рост выдули,

вот только нужную технику для их уборки из�за ливневых

дождей далеко не всегда в поле вывести можно. Поэтому

и маневрируют механизаторы, переключаясь то на

заготовку сена, то — на сенаж.  В районе на сегодняшний

день таким манером около пяти тысяч гектаров трав

успели скосить, заложив при этом на зиму почти половину

запланированного объема сена и сенажа.

ОХОТНИЧЬЕ
ХОЗЯЙСТВО

На основании Федерального
закона "О животном мире", заклю�
чений управлений Росприроднад�
зора, Россельхознадзора по Ор�
ловской области, решения кон�
курсной комиссии, в целях улуч�
шения условий обитания, размно�
жения диких животных постанов�
лением коллегии администрации
области № 105 от 27.06.2005 г.
признано утратившим силу поста�
новление коллегии администра�
ции области № 99 от 26.06.2002 г.
"О создании природного парка в
Покровском и Верховском райо�
нах". Из пункта 1 постановления
коллегии администрации области
№ 68 от 31.10.2002 г. "О переза�
креплении охотничьих угодий в
Верховском и Покровском райо�
нах" исключены слова "закрепить
высвободившуюся территорию за
муниципальным учреждением
"Корсунский парк природы". По�
становлением принято решение о
предоставлении территории пло�
щадью 8340 гектаров в пользова�
ние сроком на 25 лет ЗАО "СЕТ�
Орел�инвест" для организации
опытно�охотничьего хозяйства. 

Пресс�служба

губернатора области.

— В прошлом году вы го�

ворили, что не собираетесь

ставить вопрос о доверии

перед президентом, и тем

не менее в апреле этого го�

да такой вопрос был постав�

лен. Передумали?

— Дело обстояло не совсем
так. После принятия закона
президент высказал мнение,
что не надо суетиться. Всем
строем бежать, "задрав шта�
ны, за комсомолом" — это зна�
чило бы поставить в тяжелое
положение самого главу госу�
дарства. Ведь ему невозмож�
но сразу, в один момент, ос�
мыслить и оценить всех: кого
заменить, кого оставить? По�
этому, когда меня спрашивали
насчет вопроса о доверии, я
отвечал, что не собираюсь то�
ропиться. А в апреле я сделал
этот шаг взвешенно, после се�
рьезного разговора с прези�
дентом. И определяющими тут
были государственные инте�
ресы, а не личные амбиции. 

— После принятия закона о

назначении губернаторов

всех ваших коллег, которые

обращались к президенту за

доверием, он оставил на сво�

их местах. С чем это связано

— Путина настолько устраи�

вает их работа или нет до�

стойных кадров для замены? 

— Вообще, я бы тоже так по�
ступил. Не уверен, что прези�
дент и его аппарат имеют воз�
можность предложить доста�
точно грамотные кадры для
каждого региона. На губерна�
торов сегодня навалено все, а
прав и денег не хватает. Поэто�

му думать, что придет человек,
который не прошел школу эко�
номическую, политическую,
хозяйственную и сразу начнет
управлять целым регионом,
ошибочно. Кадры не растут в
огороде, а воспитываются де�
сятилетиями; нужно, чтобы их
народ отобрал сначала, чтобы
потом руководитель страны
заметил и поддержал. А убрать
человека можно в одну минуту.
(Окончание на 2 — 3�й стр.).

«Жизнь в политике 
не бывает ласковой»
В конце минувшей недели газета "Московский комсомолец" опубликовала интервью
губернатора Орловской области Е.С. Строева. Предлагаем читателям "Орловской
правды" текст этой беседы. 

Е.С. СТРОЕВ:ПОРА СЕНОКОСНАЯ
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С информацией "Об итогах проведения Все�
российской научно�практической конферен�
ции "Пути повышения устойчивости сельско�
хозяйственного производства в современных
условиях", готовности агропромышленного
комплекса области к проведению уборочных
работ и формировании страхового фонда
продовольственного зерна в 2005 году" вы�
ступил начальник управления сельского хозяй�
ства и продовольствия администрации области
В.М. Серов. Он сообщил, что прошедшая в Орле
конференция подтвердила нацеленность веду�
щих ученых аграриев и научных коллективов стра�
ны на выполнение исследований, имеющих боль�
шое значение в решении острых проблем сель�
скохозяйственного производства. В ходе работы
конференции высокую оценку получили усилия аг�
рариев области, направленные на внедрение до�
стижений науки в производство, увеличение уро�
жайности и качества продукции, снижение ее се�
бестоимости. Также было отмечено, что в ходе
уборочной страды 2005 г. предстоит убрать 721,9
тыс. га зерновых культур. В уборке урожая будет
задействовано около 3,5 тыс. зерноуборочных
комбайнов. Завершается подготовка сортиро�
вального и сушильного хозяйства сельхозпред�
приятий и элеваторов. Решены вопросы обеспе�
чения уборочных работ автотранспортом и ГСМ,

сервисного обслуживания комбайнов,  поставки
запасных частей, разработаны меры материаль�
ного стимулирования труда работников, занятых

на уборке. В обмене мнениями приняли участие
ректор Орловского государственного аграрного
университета Н.В. Парахин и  директор Всерос�
сийского научно�исследовательского института
зернобобовых культур В.И. Зотиков.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев отме�
тил, что получение среднего по области урожая в
40 центнеров с гектара остается общей задачей
для орловских крестьян. В этом году на полях об�
ласти выращен хороший урожай. Главная задача —
обеспечить его уборку в оптимальные сроки и без
потерь. Как подчеркнул губернатор, для этого есть
все условия — современная техника,  профессио�
нальные кадры, накопленный аграриями передо�
вой опыт, использование передовых технологий и
достижений науки. Руководителям аграрного ком�
плекса было указано на необходимость введения
максимально эффективной системы оплаты труда

хлеборобов, активного применения механизмов
премирования и натуральной оплаты. Отметив
климатические особенности этого года, Е.С. Стро�
ев указал на необходимость  своевременной под�
готовки техники и специалистов для уборки полег�
лых хлебов.  В этой связи было особо указано на

важность слаженной работы хлеборобов, хлебо�
приемных пунктов и автотранспортных предприя�
тий. Говоря о проблемах реализации полученного
урожая, губернатор отметил, что Правительством
РФ принято решение о проведении в этом году ин�
тервенции на зерновом рынке. Кроме того, дости�
гнутые с крупными инвесторами договоренности
позволят существенно поднять уровень развития
животноводства и перерабатывающей промыш�
ленности на территории области, что не только
снимет проблему сбыта зерна, но и будет способ�
ствовать увеличению посевных площадей и  при�
были крестьян. Руководству АПК области было
указано на необходимость решительнее осваивать
новые финансовые механизмы в условиях рынка. В
частности, речь шла о дальнейшей проработке ме�
ханизмов ипотеки земли, работе на основе субси�
дированных и долгосрочных кредитов. 

Вторым на заседании был рассмотрен вопрос
"Об итогах призыва граждан на военную служ�
бу за первое полугодие 2005 года". Как сооб�
щил военный комиссар области Е.А. Гришин, при�
зыв граждан на военную службу в ряды Вооружен�
ных сил РФ организован и проведен в установлен�
ные сроки. Задание на призыв выполнено полно�
стью. Призвано и отправлено в войска 1466 чело�
век, обеспечена необходимая подготовка призыв�
ников по военно�учетным специальностям. Про�
водящаяся в области работа по военно�патриоти�
ческому воспитанию граждан, подготовке и при�
зыву на военную службу получила высокую оценку
министра обороны РФ.

Как подчеркнул губернатор области, организо�
ванное проведение призыва граждан на военную
службу в очередной раз подтвердило, что  на Ор�
ловщине существуют глубокие традиции патрио�
тизма и уважения к своей армии. "В год великого
юбилея Победы мы гордимся тем, что орловцы
всегда были верны Отчизне и сегодня, как и преж�
де, остаются верными своему долгу", — сказал
Е.С. Строев.  Губернатор поблагодарил Е.А. Гри�
шина за хорошие результаты работы военных ко�
миссариатов, поддержание на высоком уровне
системы военной подготовки в области.  

В работе заседания принял участие главный
федеральный инспектор в Орловской области 
А.А. Мерцалов. 

Пресс�служба губернатора области.

Заседание коллегии

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.


